
St v. Si eper mann bittet die Ver walt ung um Auskunft über den Stand des Al leenradweges.  

 

Di e Ver walt ung sagt zu, di e Beant wort ung di eser Frage i n der Ratssitzung nachzurei chen.  

 

St v.  Mert ens  i nfor mi ert  di e Ausschuss mit glieder  darüber,  dass  der  All eenradweg bereits ab de m 

Kl är wer k bis Derschl ag ferti ggest ellt sei. 


